



## Las noticias más destacadas de este mes...



### NACEX crea un espacio para niños en Micropolix

NACEX ha creado un nuevo espacio y una nueva actividad para niños en Micropolix, el centro de ocio educativo de más de 12.000m<sup>2</sup>, ubicado en San Sebastián de los Reyes (Madrid), que reproduce una ciudad a escala para que los más pequeños puedan

realizar actividades y juegos relacionados con las diferentes profesiones. El espacio NACEX recrea, a través del juego, la actividad y las profesiones relacionadas con el sector de la mensajería, proporcionando a los niños todas las herramientas y vestimenta necesaria para adquirir ese rol y superar los retos propuestos.

Actualmente, Micropolix cuenta con más de 30 espacios tematizados donde los niños de 3 a 14 años pueden aprender el valor del trabajo a través del juego. Recibe más de 250.000 visitas anuales. Micropolix tiene sus propias calles, plazas, farolas, banco, ayuntamiento, hospital, supermercado, plató de televisión, policía, coches eléctricos, etc. Para disfrutar de las actividades de ocio, los niños-ciudadanos deberán trabajar y ganar "Eurix", la moneda propia de Micropolix. Durante unas horas, los niños se convierten en bomberos, arquitectos, músicos, médicos... ¡y ahora, también, en pequeños mensajeros!



### NACEX colabora con la Fundación Ronald McDonald

NACEX ha empezado a colaborar con la Fundación Ronald McDonald, entidad sin ánimo de lucro muy reconocida por su labor en favor de las familias con niños gravemente enfermos. En concreto, desde hace más de 20 años en España, la Fundación proporciona un "hogar fuera del hogar" a familias con niños que sufren enfermedades de larga duración a

través de las Casas Ronald McDonald, ofreciéndoles residir de forma gratuita en esas viviendas durante el tiempo del tratamiento de los niños.

Mediante su colaboración, NACEX patrocina una habitación en la Casa Ronald McDonald de Barcelona, que se encuentra cerca del Hospital Vall d'Hebrón. Esta casa cuenta con 15 habitaciones para familias y múltiples espacios comunes, como cocina, lavandería, salas de estar independientes, comedor, biblioteca, sala de juegos infantiles, etc. El objetivo es permitir que estos niños en tratamiento puedan llevar una vida normalizada, mientras reciben tratamiento médico, ya que está demostrado que poder estar con su familia o relacionarse con otros niños fuera del hospital influye muy favorablemente en su recuperación.

Esta iniciativa se suma al sólido compromiso de NACEX con las causas a favor de los más desfavorecidos, uno de los pilares de su estrategia de Responsabilidad Social Empresarial, especialmente en aquellas iniciativas dedicadas a la lucha contra las enfermedades.



## Éxito de la nueva campaña solidaria de NACEX para Recicla Cultura

La compañía se ha sumado, por quinto año consecutivo, a la iniciativa solidaria "Recicla Cultura", de la Fundación Servei Solidari, en favor de la alfabetización de personas en riesgo de exclusión social. El objetivo de la campaña es sensibilizar sobre las dificultades con las que se encuentran las personas inmigrantes en el conocimiento de la lengua y del acceso a la cultura. La iniciativa permite recaudar fondos para financiar los cursos de alfabetización que llevan a cabo los voluntarios y voluntarias de la Fundación.

Por este motivo, las semanas previas al 23 de abril, Día Internacional del Libro, NACEX implicó a todo

su equipo en una actividad especial, organizando una recogida y posterior venta solidaria de libros de segunda mano. La iniciativa tuvo una gran acogida, superando los resultados de años anteriores, con una gran participación de los colaboradores de NACEX, tanto a la hora de donar como de comprar libros. NACEX donó una parte de los libros recaudados a la Fundación, que los vendió durante el Día Internacional del Libro.

El dinero recaudado se destinará íntegramente a financiar los cursos de alfabetización para personas en riesgo de exclusión social que la Fundación Servei Solidari imparte desde hace más de 10 años.



## Participa en el sorteo y sal a navegar con NACEX

Un año más, los clientes abonados de NACEX que lo deseen podrán disfrutar de la refrescante experiencia de navegar por la costa barcelonesa junto al NACEX Sailing Team.

Las salidas NACEX Sailing Vips se realizarán a bordo del velero de competición NACEX J80, del velero de crucero Comet 33 y de la lancha Jeaneau Cap Camarat 8.5. Los interesados pueden escoger entre tres fines de semana en el puerto de Barcelona y dos fines de semana en el puerto de Palamós:

- Salidas desde **Barcelona**:  
10, 11 y 12 de mayo (velero de crucero Comet 33);  
5, 6 y 7 de julio (velero de crucero Comet 33);  
7 y 8 de septiembre (velero de competición NACEX J80).
- Salidas desde **Palamós**:  
8 y 9 de junio (velero de competición NACEX J80);  
29 y 30 de junio (Lancha Jeneau Cap Camarat 8.5).

Las franjas de horarios son las siguientes:

Viernes: 19:00h a 21:00h  
Sábado y Domingo:  
De 10:00h a 13:00h  
De 13:00h a 16:00h  
De 16:00h a 19:00h

Si quieres participar en alguna de las salidas, envíanos un correo electrónico a [marketing@nacex.es](mailto:marketing@nacex.es) indicando tus días de preferencia. Se realizará un sorteo entre todas las solicitudes.

## APERTURA DE FRANQUICIAS

Se han incorporado o mejorado sus instalaciones en la red:

1332 PUERTOLLANO  
C/ Encina nº 36 esq C/ Ancha  
13500 Puertollano  
T. 926 950 362

2103 HUELVA  
Pol. Ind. Polirroza  
Calle I nº 144e-145-a-145b  
21007 Huelva  
T. 959 545 075